

LASS MAL ÜBER SCHWEDEN REDEN



Machkirche unterstützt junge Menschen auf ihrem Weg in kirchliche Berufe und bringt verschiedene Gruppen innerhalb Westfalens zusammen: Schüler*innen der Oberstufe, Menschen, die noch auf der Suche nach dem passenden Beruf für sich sind, sowie bereits Studierende aus dem Bereich der Theologie, Gemeindepädagogik, Diakonie, Lehramt Religion und Kirchenmusik.

Gemeinsam fahren wir aber auch mal weiter weg. Welcher Ort würde sich dazu besser eignen als Schweden? In einem wunderschönen Haus am See finden wir zwei Wochen lang die Gelegenheit, uns selbst und natürlich uns untereinander kennenzulernen. „Warum hast Du Dich für Dein Studium entschieden?“ „Ist es tatsächlich so, wie ich mir das vorstelle?“ „Wieso wirst Du eigentlich Gemeindepädagoge?“ „Wie ist das eigentlich mit dem Glauben im Studium?“ Wir haben die Möglichkeit, miteinander darüber ins Gespräch zu kommen, was uns beschäftigt. Auch abseits von Fragen rund um das Studium.



Der Rahmen dafür steht: morgens frühstücken wir – bei gutem Wetter auf unserer Terrasse mit Blick auf den Wald und den See – und abends kochen und essen wir gemeinsam. Tagsüber sind wir unterwegs zu neuen Abenteuern. Denn das ist der große Vorteil, wenn man mit lauter jungen Erwachsenen wegfährt: hier ist nichts vorgegeben. Es gibt viele Ideen, die wir umsetzen könnten. Ein Highlight sind unsere Wander- und Kanutouren! So können wir zu Land und zu Wasser die Umgebung erkunden und uns auf dem St. Olavsweg auf die Spuren eines alten Pilgerweges begeben. Bei gutem Wetter gibt es die Möglichkeit, auf dem Steg oder einer der unzähligen Inseln zu übernachten, wir können Lagerfeuer entfachen und Geländespiele spielen. Die Liste ist lang und in zwei Wochen kann man Vieles unternehmen.

Hast auch Du Lust, Schweden und andere Teilnehmende kennenzulernen? Überlegst Du vielleicht, ob ein kirchlicher Beruf für Dich in Frage kommen könnte? Oder studierst Du bereits Theologie, Gemeindepädagogik, Diakonie, Lehramt Religion oder Kirchenmusik? Dann freuen wir uns, wenn wir dich auf unserer nächsten Freizeit kennen lernen! Der Termin für das kommende Jahr steht fest: 3. bis 18. August 2024.

WIR SEHEN UNS!

Voller Vorfreude, Mareike Mengel und Maren Günther



Weitere Infos und die Anmeldung gibt's bei Holger Gießelmann, Pfarrer für Nachwuchsgewinnung, holger.giesselmann@ekvw.de, und auf unserer Homepage: www.machkirche.de/termine

MELDE DICH DIREKT ÜBER DIESEN QR-CODE AN.



@MACHKIRCHE



0160 95243607



WWW.MACHKIRCHE.DE

Du willst dich jetzt schon einstimmen?

Manchmal sagen Bilder mehr als tausend Worte, deshalb findest Du hier einen Film über die Freizeit: <https://ekvw.de/mis>

